



Número de artículo 1000021167



## Pañales, ABENA Slip Flexi Fit, L-XL4, white, código de color púrpura, Premium

- ✓ Ajuste elástico y ceñido, perfecto para cualquier tipo de persona
- ✓ Fácil aplicación
- Promueve el equilibrio saludable de la piel
- ✓ Núcleo de alto rendimiento
- ✓ Barreras contra fugas de 360°



## Descripción del producto

ABENA Slip Flexi Fit es nuestra gama Premium de pañales para proteger la vejiga totalmente transpirables en una versión elástica para una incontinencia de moderada a intensa. Los lados flexibles en la cintura y los elásticos acanalados en la parte inferior de la espalda brindan un ajuste ceñido y cómodo que se adapta a todas las formas del cuerpo y ofrecen una alta protección incluso durante el movimiento. El núcleo de alto rendimiento con tecnología Top-Dry garantiza la integridad de la piel y un cuidado óptimo de la misma al mantener el área expuesta cómoda y seca incluso después de múltiples micciones. La combinación de diferentes barreras (visibles e invisibles) y elásticos (elásticos de pierna curvados) ofrece una protección contra fugas de 360 grados en todo el producto. Cuando se combinan, estas funcionalidades ayudan a proteger la piel y a mantener el equilibrio natural del pH. Las cintas combinadas de alta calidad garantizan un ajuste óptimo y un fácil reposicionamiento. El sistema de control de olores minimiza los olores desagradables. El indicador de humedad con escala de graduación orienta al usuario y al cuidador acerca de cuál es el producto con el nivel de absorción adecuado, y ayuda a cambiarlo. Los productos dermatológicamente probados cuentan con la etiqueta ecológica Nordic Swan.



























Pañales
ABENA
Slip Flexi Fit
L-XL4
White
Código de color púrpura
Celulosa ECF, PE, lámina posterior textil transpirable (BTBS), elastano, material no tejido, PP, resina, SAP
970 mm
800 mm
110-170 cm
+/- 10%
3800 ml
Unisex
Premium
CE. MD. Nordic Swan Ecolabel. UKCA.
Class I
ISO 13485, ISO 9001, ISO 11948-1, ISO 14001
MDR (EU) 2017/745



BolsanúmeroPZN	17905076
CajanúmeroPZN	17905082
Instrucciones de seguridad y advertencias	Manténgalo fuera del alcance de los niños.
Vida útil	5 años.
Instrucciones de almacenamiento	Almacenar en un lugar frío, seco y sin luz solar directa.
Instrucciones de eliminación del producto	Puede eliminarse con la basura doméstica normal, clasificada según las normativas locales.
Instrucciones de eliminación de embalaje	Puede reciclarse o incinerarse.

## Instrucciones de uso/aplicación

Pañal para proteger la vejiga en casos de incontinencia moderada a intensa diseñada para situaciones de alta exigencia y pacientes encamados. Reconocimiento del tamaño del producto mediante códigos de color, nombres y sistemas de numeración. Es importante medir siempre la circunferencia de la cadera para seleccionar la talla adecuada y elegir el nivel de absorción correcto para evitar fugas. Pliegue el empapador en sentido longitudinal con la lámina exterior hacia fuera para que adquiera su forma cóncava. Pase el pañal entre las piernas de delante hacia atrás. Despliegue la parte delantera del pañal, creando un canal entre las piernas. Fije las cintas inferiores con un ángulo ligeramente hacia arriba a ambos lados y luego fije las cintas superiores con un ángulo hacia abajo para un ajuste seguro y cómodo. Los productos se pueden aplicar con el usuario de pie (de forma autónoma o asistida) o acostado. Consulte la guía de aplicación en nuestro folleto para obtener información detallada.



La Nordic Swan Ecolabel es una etiqueta medioambiental oficial escandinava. Los productos con la Nordic Swan Ecolabel cumplen estrictos requisitos medioambientales en cuanto a materia prima, producción, uso, documentación y seguridad.



El Reglamento (UE) 2017/745 es un reglamento de la Unión Europea sobre la investigación clínica y venta de productos sanitarios para uso humano. Deroga la Directiva 93/42/CEE, relativa a los productos sanitarios, y la Directiva 90/385/CEE, relativa a los productos sanitarios implantables activos, con fecha del 26 de mayo de 2021.



El marcado CE garantiza el uso seguro de un producto y que este cumple con todas las precauciones en materia de seguridad. CE significa Conformité Européenne (Conformidad Europea) y se encuentra principalmente en equipos electrónicos, equipos de seguridad, productos de construcción y dispositivos médicos.



La marca UKCA garantiza que el uso seguro de un producto y que este cumple con todas las precauciones en materia de seguridad de acuerdo con los estándares de productos y la legislación del Reino Unido.



Las barreras frente a fugas en el corte de la pierna y alrededor del núcleo absorbente ayudan a prevenir fugas y proporcionan un ajuste óptimo.



Su garantía de que nuestros productos han sido probados para detectar ingredientes que potencialmente pueden provocar irritación en la piel. Pruebas realizadas por un laboratorio externo independiente.



Paneles laterales flexibles con elásticos añadidos para una fácil aplicación. Un ajuste cómodo y seguro que se adapta a todo tipo de cuerpos.



La estructura única de nuestro núcleo de alto rendimiento está diseñada para una rápida dispersión y encapsulación de la orina, lo que da como resultado una superficie seca incluso después de múltiples micciones.



El control de olores es un factor crítico que garantiza la discreción del usuario. Los productos para la incontinencia de ABENA están diseñados y fabricados para garantizar que el producto genere un olor mínimo.



El indicador de humedad es una tira sensible a los líquidos que cambia de color o se desvanece indicando cuándo es el momento de cambiar el producto.





Una combinación con 100 % de transpirabilidad, el sistema Top-Dry y la protección frente a fugas proporciona una superficie seca y una piel sana incluso después de múltiples micciones, manteniendo el equilibrio natural del pH de la piel.



El producto es totalmente transpirable para la comodidad del usuario; incluso durante un uso prolongado. Ayuda a mantener la integridad de la piel.



La tecnología del sistema Top-Dry único que proporciona una rápida absorción y asegura una superficie seca incluso después de orinar repetidamente.



Sistema de gotas que indica la absorción. Cuantas más gotas, mayor será la absorción. Varía de 1 a 9 gotas.



El producto no contiene látex.



La bolsa es un 30 % PCR, lo que significa que está hecha a partir de materiales plásticos utilizados por consumidores. Esto nos permitirá reducir nuestros residuos plásticos y ayudar a cuidar el medio ambiente.





